

# Sermon Notes

28 Juli 2024

“Akulah Terang Dunia”

Yohanes 8:12-20

Ev. Hendra Winarjo

## Ringkasan Khotbah:

### **Keterangan:**

Ketika Yesus berkata bahwa “Akulah Terang Dunia,” Yesus tidak mengatakan bahwa Ia adalah salah satu terang (*a light*) atau hanya menghadirkan terang di dunia, tetapi Ia sendiri adalah satu-satunya Sang Terang Dunia (*The Light of the World*). Artinya, hanya Yesus yang dapat menuntun manusia yang berjalan dalam dunia yang gelap karena dosa saat ini menuju pada hidup yang kekal (Yoh. 17:3).

Seperti di Perjanjian Lama, Tuhan hadir lewat tiang api agar bangsa Israel tidak tersesat di malam hari ketika mereka berjalan melewati padang gurun selama 40 tahun. Di Perjanjian Baru, Tuhan hadir secara langsung lewat pribadi Anak Allah, yaitu Yesus Kristus. Yesus datang ke dalam dunia ini agar kita tidak tersesat dan aman, bahkan selamat sampai pada tujuan yang dikehendaki Allah Bapa, yaitu mengalami persekutuan kembali dengan Allah Tritunggal.

Karena itu, pertama-tama, kita perlu menjadikan Yesus sebagai *tour guide* di perjalanan hidup kita agar kita tidak tersesat saat berjalan di dunia ini. Setiap siklus kehidupan kita, entah saat anak-anak, remaja, dewasa, dan bahkan masa lanjut usia, kita tetap membutuhkan tuntunan Tuhan. Tidak ada masa di mana kita tidak memerlukan Tuhan, baik senang atau pun sedih, kaya atau pun miskin.

Kedua, kita juga perlu menjadikan Yesus sebagai sahabat karib di dalam perjalanan hidup kita agar kita tidak merasa sendirian. Hari ini ada banyak orang hari yang menghabiskan waktu mereka bersama kerabat maupun kolega mereka, tetapi tetap merasa kesepian dan sendirian. Mengapa? Karena hati kita hanya bisa utuh jika Tuhan tinggal di dalamnya. Saat Tuhan ada di dalam kita dan bersama kita, kita bisa punya keberanian melangkah kaki kita mengarungi dunia ini.

Ketiga, Tuhan sebetulnya adalah destinasi terakhir perjalanan hidup kita. Ia bukan hanya bersama kita, tetapi tujuan kita hidup. Sehingga, apa pun yang kita kerjakan harus bersama Tuhan dan untuk Tuhan. Dengan begitu, semua kemuliaan akan kembali kepada Tuhan.

## *Take Home Message*

*(Kamu tidak pernah berjalan sendirian di dunia ini, karena ada Yesus yang menemani dan menuntun hidupmu melewati setiap momen kehidupanmu)*

### *Pertanyaan Diskusi / Refleksi*

**Format:**

1. Apa atau siapa yang selama ini mengalihkan anda menjauh dari Tuhan?
2. Jika hidup ini adalah suatu perjalanan, maka pengalaman apa saja (baik maupun buruk) yang sudah anda lewati bersama dengan Tuhan?
3. Apa saja yang dapat anda lakukan agar tetap berjalan bersama dengan Tuhan menatap masa depan anda?